

「丼丸」運営のササフネ

海鮮丼テイクアウト専門店「丼丸」を全国展開するササフネ（東京・葛飾区、亀山政典社長）はハロウィーンを翌日に控えた10月30日、東京・葛飾区の亀有学び交流館で「親子でハロウィンを楽しもう！ オリジナル海鮮丼作り体験」を開いた。小学生以下の親子向けの第1部に24人、中学生以上の親子向けの第2部に24人の合計48人が自分流の海鮮丼作りに挑戦した。

子ども食堂で 海鮮丼作り

ハロウィーン前日に食育イベント

同イベントは、葛飾区で活動する「青空っ子子ども食堂」（遠藤恵美代表）との共催で実施。同食堂は初開催から10月30日の第24回がちょうど2周年の節目に当たり、特別なイベントとして開催した。一方のササフネ側

思いに盛り付け。「丼丸」の店舗でもみることできない色彩豊かだが「ささまざまな企業・団体つボリューム感ある、オと連携をしながら魚食インリーワン海鮮丼を作り出して、魚のおいしさを舌鼓を打った。参加者同士で交流しながら秋の夜の一と時を楽しんだ。



ササフネが食育イベントを行うのは、今年8月に次いで2度目。海鮮丼に気軽に接する機会を提

小学生以下の親子向けの第1部に24人が参加した

